



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

ils sont nombreux les foyers de guerre qui incendient le monde et blessent l'humanité. Devant Dieu nous voulons nous rappeler les populations du Tigré, Haïti, Soudan, Congo, Burkina Faso, Nigeria, où des attentats sanglants et des massacres ont été enregistrés dernièrement, ainsi que l'Ukraine pour laquelle nous continuons de prier.

Pour notre rendez-vous mensuel habituel de prière qui, appartenant à tant de confessions diverses, nous unit dans l'invocation du don de la paix, je demande d'implorer l'aide de Dieu pour la population du **Kazakhstan**. Dans une nation qui occupe la neuvième place dans le monde pour la superficie du territoire, un peu moins de 20 millions d'habitants vivent dans la tension du combat entre la police et l'armée d'un côté, et tant de citoyens qui protestent à cause de l'augmentation du coût de la vie, de l'autre. Un combat qui a déjà provoqué des centaines de victimes.

Nous prions pour que le Dieu de la paix encourage les signaux timides d'un retour complet à la paix entendue comme justice pour tous, garantie des droits humains universels et exclusion de toute violence. Comme d'habitude nous demandons que chacun se retrouve dans sa propre communauté d'appartenance le prochain 27 pour demander que tous fassent place à la paix authentique dans sa propre vie.

Que le Seigneur vous donne le paix

Assise, janvier 2022

+ Domenico Sorrentino, évêque